

Fecha: 13-06-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

Noticja general

Título: Las Ánimas: vecinos de población Arturo falta de alcantarillado Prat exigen solución a

Pág.: 5 Cm2: 371,3 VPE: \$323.073

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

No Definida

Las Ánimas: vecinos de población Arturo Prat exigen solución a falta de alcantarillado

VALDIVIA. En total son 80 las viviendas que suman 50 años sin este servicio básico. Ayer se formó mesa de trabajo.

Oscar Gallardo Ríos scar.gallardo@australvaldivia.c

al como lo han manifes tado reiteradamente en los últimos años, los vecinos de la población Arturo Prat de Las Ánimas nuevamente exigen una solución para la falta de un sistema de alcantarillado que los aqueja desde hace 50 años en plena zona urbana de la capital regional.

Dicho asentamiento surgió en los años 70' como un campamento, pero con el correr de los años se transformó en una población que cuenta con cerca de 80 viviendas, cuyos residentes además de alcantarillado también demandas por la urbanización de sus calles.

Así lo explicó el secretario del Comité de Adelanto Población Arturo Prat, Erik Zúñiga, quien señaló que "nosotros formamos un nuevo comité que lleva un año de trabajo. Sin embargo, los comités anteriores comenzaron a formarse en

Lo que solicito es agilizar todos los proceso, que las autoridades se comprometan a entregarnos una solución a la falta de alcantarillado".

Erik Zúñiga Comité Adelanto Arturo Prat

1998, y desde esos años que se nos está prometiendo alcantarillado. Han estado dos o tres veces con estudios, pero al final no se construye nada".

Y continuó: "Nosotros estamos retomando este tema, porque necesitamos que se reactive v así tener soluciones concretas para nuestros vecinos, porque ya han sido demasiadas promesas sin cumplir. La gente ya no puede soportar más. Todas las poblaciones alrededor nuestro tienen alcantarillado

menos nosotros. Estamos en medio de la ciudad y no tenemos acceso a servicios básicos".

El dirigente también explicó que "hoy (ayer) vamos a formar una mesa de trabajo junto con autoridades, y nuestra expectativa es generar una Carta Gantt que nos vaya guiando en los pasos a seguir, que cada una de las personas que están involucradas en este proyecto se comprometan a cumplir. El Serviu se ha demorado un poco, pero esperamos que hoy nos den buenas noticias".

"Por eso, lo que solicito es agilizar todos los procesos, que las autoridades se comprometan de verdad a entregarnos una solución, porque la gente aquítiene más de 60 o 70 años. y nos dicen que se van a morir sin alcantarillado", añadió.

CONCEJAL

Una de las autoridades que ha estado apoyando a los dirigentes es el concejal de Valdivia Luis Contreras, quien sostuvo



AYER AL CIERRE DE ESTA EDICIÓN DIRIGENTES Y AUTORIDADES SE REUNÍAN PARA FORMAR MESA DE TRABAJO.

que "son vecinos que por más de 50 años no tienen alcantarillado ni calles pavimentadas en pleno sector de Las Ánimas. De alguna manera sentimos que han sido castigos, que se les ha mentido por parte de algunas autoridades anteriores".

Y prosiguió: "Por eso, este año retomamos las gestiones, en colaboración principalmente con la alcaldesa Carla Amtmann, y estamos a la espera de un estudio de prefactibilidad que lleva adelante el Serviu. Se requieren los resultados de ese

años de existencia tiene la población Arturo Prat de Las Ánimas, que surgió como campamento en los 70'.

estudio para comprometer recursos a través del MOP o el Gobierno Regional. Nosotros creemos que existe voluntad política para buscar soluciones para estas familias. Entendemos también la demora en algunos procesos administrativos, pero de igual manera queremos insistir en agilizar el desarrollo de este estudio"

El concejal detalló que autoridades y dirigentes se reunían aver en la sede de la junta de vecinos José Miguel Carrera, para instalar una mesa de trabajo por el alcantarillado. "Hoy (ayer) Serviu va a exponer en esta reunión para explicar los pasos a seguir a los dirigentes y a las autoridades presentes, por lo que la idea es generar un acuerdo bien transversal para que la solución para los vecinos prospere", señaló el edil. 03





SEGUNDO AVISO SEGUNDA AUDIENCIA PÚBLICA MODIFICACIÓN PLAN REGULADOR COMUNAL DE LAGO RANCO